



Förderverein Fußball  
TSV Kuppingen e.V.

News – Neuigkeiten – News – Neuigkeiten  
des “Förderverein Fußball TSV Kuppingen e.V.”

**Newsletter 2013-3**

**8. Jahreshauptversammlung des**  
**Förderverein Fußball TSV Kuppingen e.V.**

Seit 8 Jahren gibt es den Förderverein Fußball des TSV Kuppingen e.V. jetzt schon. Bei der Jahreshauptversammlung am Freitag den 01.03.2012 konnte der 1. Vorsitzende, Wolfgang Strohäker, insgesamt 36 Mitglieder im Sportheim Kuppingen willkommen heißen. Dies bedeutet eine Mitgliederquote von über 25% Prozent bei der Versammlung.



Nach einer kurzen Begrüßung wurden die verschiedenen Aktionen und Veränderungen des Fördervereins im Jahr 2012 den Mitgliedern berichtet.

Inzwischen hat der Förderverein 133 Mitglieder. Dieser bisher beste Mitgliederstand soll bis Ende des Jahres noch auf das gesteckte Ziel von 150 Mitgliedern ausgebaut werden.

Der Eingang an Spenden war auch im Jahr 2012 sehr positiv. Insgesamt wurden über 110 Spendeneingänge verbucht. Darunter sind natürlich viele Spenden von Privatpersonen sowie Spenden direkt für den Jugendbereich eingegangen. Dass diese Spenden sowie die Mitgliederbeiträge für den Förderverein und die Gemeinnützigkeit wichtig sind erklärte der 1. Vorsitzende den Mitgliedern und bat gleichzeitig auch weiterhin den Förderverein durch Spenden zu unterstützen.



News – Neuigkeiten – News – Neuigkeiten  
des “Förderverein Fußball TSV Kuppingen e.V.”

**Newsletter 2013-3**

Auch im Jahr 2012 wurden über den Förderverein Fußball einige Veranstaltungen abgewickelt. Im Frühjahr bewirtete der Förderverein den Film- und Dia-Abend über die 1050-Jahr-Feier in der Gemeindehalle. Auch bei der Verschönerung des Biergartens beim Sportheim half der Förderverein sowohl finanziell als auch bei den anfallenden Arbeiten mit. Beim „Spiel ohne Grenzen“ im Juli wurden auf dem Sportgelände um die Pokale gekämpft und im Oktober bewirtete der Förderverein beim Mondfängerlauf im Stimmungsnest in der Stefanusstraße. Die bereits kultige Halloween-Party mit der neuen Band „shot a duck“ fand Ende Oktober statt.

Bei den Werbepartnern sind im Jahr 2012 vier Firmen, zum Teil wegen Betriebsaufgabe, weggefallen. Eine Firma konnte als neuer Sponsor für die Bandenwerbung gewonnen werden. Nach dem Stand vom 31.12.2012 sind 51 Werbepartner beim Förderverein „unter Vertrag“.

Im Anschluss an den Bericht des Vorstandsvorsitzenden erläuterte der Kassierer, Jürgen Strohäker, die Ein- und Ausgaben aus dem Jahr 2012. Dabei ging er auf die einzelnen Posten bei den Ein- und Ausgaben näher ein. So wurde die Abteilung Fußball im Spielbetrieb, bei der Bekleidung für alle, bei Hallenmieten, Fortbildungen, in der Werbung und bei Ausflügen unterstützt. Die Einnahmen kamen vor allem aus den Mitgliederbeiträgen, den Spenden sowie aus den Erträgen der Veranstaltungen sowie der Werbung zusammen. Die Ausgaben wurden fast ausschließlich zugunsten der Abteilung Fußball sowie der Fußballjugend verbucht.





## Förderverein Fußball TSV Kuppingen e.V.

### News – Neuigkeiten – News – Neuigkeiten des “Förderverein Fußball TSV Kuppingen e.V.”

#### **Newsletter 2013-3**

Nach dem Bericht über die Kasse bescheinigte Matthias Haarer im Namen der Kassenprüfer, Jürgen Strohäker eine tadellose Kassenführung.

Der Gesamtjugendleiter des TSV Kuppingen, Andreas Kraiß, führte im Anschluss die Entlastungen durch. Der gesamte Vorstand sowie die Kassenprüfer wurden von den anwesenden Mitgliedern einstimmig entlastet.

Auch die anschließenden Wahlen führte Andreas Kraiß durch. Da der verbleibende Vorstand sich wieder für weitere zwei Jahre zur Verfügung stellte wurde per Handzeichen, der 1. Vorsitzende, Wolfgang Strohäker, die 2. Vorsitzende, Elke Sautter, der Kassierer, Jürgen Strohäker sowie die Schriftführerin, Hanni Strohäker, einstimmig wiedergewählt.



Für 2013 stehen verschiedene Veranstaltungen im Vordergrund. Das Spiel ohne Grenzen im Juli, das Stimmungsnetz und die Halloweenparty im Oktober. Außerdem sollen weitere Veranstaltungen und Aktionen geplant werden. Hierbei wird noch nach einem Ersatz für die zuletzt nicht mehr durchgeführte Ü25 Party gesucht.

Ganz wichtig ist dem Förderverein weiter neue Mitglieder und Sponsoren zu werben. Des Weiteren zählt die Unterstützung bei den Aktiven und der Jugend weiterhin zu den Hauptpunkten. Die Sportplatzpflege, die Anschaffung von Sportgeräten usw. werden zusammen mit der Abteilung Fußball in Angriff genommen. Natürlich nicht zu vergessen die Unterstützung der Schiedsrichtergruppe.

Da **keine** weiteren Anträge bei dem Vorstand eingegangen waren beendete Wolfgang Strohäker die Sitzung gegen 22.00 Uhr.



Förderverein Fußball  
TSV Kuppingen e.V.

News – Neuigkeiten – News – Neuigkeiten  
des “Förderverein Fußball TSV Kuppingen e.V.”

Newsletter 2013-3

## Marketing

Der Förderverein Fußball bietet auch weiterhin jede Menge Textilien der Abteilung Fußball an.

Es gibt noch viele von unseren Föve Poloshirts – Farbe weiß, des Weiteren sind noch T-shirts in den Farben weiß (Jugendshirt), royal blau (Aktivenshirt) und new navy (AH Shirt) zu haben. Restposten gibt es auch noch von den Präsentationsanzügen der Aktiven und der AH

Noch im Programm:

Es gibt wieder Wintermützen für Kinder (leider nicht mehr viele) und für Erwachsene



Im Programm gibt es jetzt auch wieder Baseball – Mützen für die Sommertage



Bei Interesse einfach mit  
Wolfgang Strohäker Tel:  
07032/330110 oder eMail:  
[h.w.strohaeker@t-online.de](mailto:h.w.strohaeker@t-online.de)  
In Verbindung setzen



Förderverein Fußball  
TSV Kuppingen e.V.

News – Neuigkeiten – News – Neuigkeiten  
des “Förderverein Fußball TSV Kuppingen e.V.”

**Newsletter 2013-3**

**Ganz wichtig !!**

**Auch im Jahr 2013 sind wir auf Spenden angewiesen**



Spendenkonto des Förderverein Fußball  
**Volksbank Herrenberg Rottenburg**  
**BLZ: 603 913 10**  
**Kontonummer: 739 572 016**

## Sponsoren und Mitglieder

- **Aktueller Sponsorenstand: 51 Firmen**
- **Aktueller Mitgliederstand: 133 Mitglieder**

Herzlichen Dank an alle Mitglieder und Sponsoren für ihre aktive Unterstützung der Fußballabteilung des TSV Kuppingen!!!